

# Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 27.05.2013

## Vogelstimmenwanderung: Lauschen auf dem Stadtfriedhof



Gut getarnt: der Waldlaubsänger.  
Foto: Frank Weihe

Halberstadt (sc) Nach einem ungewöhnlich lang hinausgeschobenen Winter verspätete sich der Frühling um etwa einen halben Monat. „Das hat sich natürlich auch auf unsere Vogelwelt ausgewirkt“, sagt Ornithologe Dr. Bernd Nicolai, „vor allem die sogenannten Kurzstreckenzieher trafen später als üblich bei uns ein.“ Interessanterweise sei diese Verspätung inzwischen jedoch fast völlig aufgeholt worden, berichtet der Direktor des Museums Heineanum. So füttern zum Beispiel die ersten Hausrotschwänze wie in normalen Jahren bereits ab Mitte Mai ihre Jungvögel, obwohl sie in der Nordharzregion in der Tat etwa zwei Wochen später eingetroffen waren.

Gegen Ende Mai sind nun Büsche und Bäume dicht belaubt und bis auf wenige Ausnahmen fast alle Zugvögel eingetroffen. Es ist nunmehr Zeit für die traditionelle Vogelstimmen-

Wanderung auf dem Städtischen Friedhof, der als alte Parkanlage einer großen Zahl von Vogelarten attraktiven Lebensraum bietet.

Die Mitarbeiter des Heineanums laden deshalb herzlich ein, am Dienstag, dem 28. Mai, der Vogelwelt auf dem Stadtfriedhof zu lauschen.

- Treffpunkt ist wie üblich um 19 Uhr am Haupteingang des Städtischen Friedhofes, Quenstedter Straße.